

**X EN X
#COLBÚN**

@nicopaut Colbún y Arauco, por distintas razones, circunstancias y objetivos, no invertirán en Chile US\$ 6 mil millones que potencialmente podrían haberse destinado acá, al ser empresas locales. 2% del PIB, más que recaudación del pacto tributario. No son señales, son evidencias de un problema

@ignaciobriones Casos datacenter Google y proyecto energía limpia por bombeo de Colbún ilustran nuestro problema estructural en permisos y heterogeneidad de criterios. Un elevado impuesto indirecto a la inversión y al crecimiento, como documentados en Comisión Marfán.

@pcomandari Urgente: a propósito de lo de Colbún, se le pide la renuncia al SEA regional de Antofagasta. Increíble que un proyecto de esta envergadura esté en manos del cri-

terio de una sola persona.

@jschaulsohn Todo el trámite de aprobación ambiental de proyectos está podrido y absolutamente politizado. A Colbún le rechazan un proyecto y el gobierno remueve inmediatamente a un funcionario altamente calificado que ejerce el cargo desde 2019.

@berfontaine El gobierno rechaza inversiones de Colbún y Google y ahuyenta a Arauco. Y eso que el gobierno tiene un gabinete "pro crecimiento"! Hablan de crecimiento, pero actúan en contra. Chile está listo para crecer de nuevo, pero la política lo frena. Tenemos que cambiar la política

@conelreferente La suspensión del proyecto Central de Bombeo Papos de Colbún, valorado en US\$1.400 millones, ha generado un fuerte revuelo en el ámbito público y político.